



**11 Pièces**

**418 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3797**

**5 000 €**

**St-Martin-de-Castillon**

Maison à louer (84750)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur du Luberon, magnifique propriété de charme située dans un parc de 2 Ha avec piscine pouvant accueillir jusqu'à 15 personnes. Grande pièce de réception, salon avec cheminée, salle de jeux, 7 chambres, 6 salles de bains,... En extérieur, vous profiterez d'une grande piscine chauffée, un terrain de pétanque, .. Charme et authenticité pour ce bien d'exception ! Tarif : de 5 000 Euros à 10 000 Euros/semaine.

At the heart of the Luberon, magnificent property with lots of charm in a 5-acre park with a swimming pool, accommodating up to 15 persons. Large reception room, sitting-room with fireplace, playroom, 7 bedrooms, 6 bathrooms... Outside, you will benefit from a large heated pool, a bowling terrain... Charm and authenticity for this exceptional property ! Rates per week : from 5,000 to 10,000 euros.

## **PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

